



「富士山百景」初夏の紫陽花

VOL. 2549

Rotary International

「変化する年度・第一歩」

第2549回例会 2016.8.17

ソング「我等の生業」



富士ロータリークラブ WEEKLY

<http://fuji-rc.com/>

例会日:毎週水曜日 12:30
 例会場:ホテルグランド富士
 TEL(0545)61-0360
 事務所:〒416-0913 富士市平垣本町8-1
 ホテルグランド富士内
 会長:小 出 隆 久
 副会長:滝 克 芳
 幹 事:岸 本 泰 次
 副幹事:石 井 誠

会長挨拶

小 出 隆 久

第31回夏季オリンピックがリマで開催され、毎日日本選手の活躍が報道されております。現在の、国別メダル獲得数は 1、アメリカ 2、イギリス 3、中国 日本は8位(金7、銀4、銅16)と健闘しております。21日の閉会式までにいくつかのメダルが獲得できるでしょうか!

その後、9月7日より18日まで「パラリンピック」が開催されます。パラリンピックは障害を持つ人のためのスポーツでありその歴史は100年になるそうです。

特に第二次世界大戦後には、負傷した人達のリハビリとしてのスポーツとして注目され、その後リハビリのためのスポーツが、レクリエーションスポーツへと発展したそうです。オリンピックほど人気は無いけれど種々のハンディを抱えながらも素晴らしい演技を披露してくれ選手には感動せずにはいられないと思います。

皆さんも、もっと注目して7日からのパラリンピックを楽しみにしてください。



幹事報告

岸 本 泰 次

①例会変更のお知らせ

- 新富士RC 9月6日(火) 振替休日(おきがる)
- 9月10日(土) おきがる無料相談所 (ロゼシアター)
- 9月13日(火)→14日(水) ガバナー公式訪問
富士RCと合同例会
- 9月20日(火) 特別休会
- 9月27日(火) 観月会 (夜間:グリーンホテル)
- 富士宮RC 9月12日(月)→14日(水) 夜間例会
ガバナー公式訪問 2RC合同例会
- 9月19日(月)→17日(土) 夜間例会
例会場変更 花の湯

9月26日(月) 昼例会に変更 点鐘 12:30

富士宮RC 幹事 三木享

富士宮西RC 9月16日 ガバナー公式訪問 合同例会

9月23日 休会

②ガバナー事務所よりお知らせ

- ・8月のロータリーレートは、1ドル102円です。
- ・熊本 大分地震義援金のお礼

③会報回覧

富士宮西クラブ 富士山吉原クラブ 沼津北クラブ
市難連ふじ 富士市国際交流協会

親睦委員会

野坂富士雄

夫人誕生日	塩 谷 綾 子	8.30
	小 出 み どり	9.11
入会記念日	川 村 統 勇	S62.8.26
創立記念日	植 田 眞 晴	S36.9.1

☆私のスマイル

井出清章君 今日30年のロータリーの想い出を話させて頂きます。

瀧 真砂人君 来週、母が米寿を迎えます。健康であることに感謝します。

太田義隆君 本日でやっと診療所の改装工事が終了します。明日から新規開業したつもりで頑張りたいと思います。

植田眞晴君 4月に傷めたヒザのじん帯もようやく回復し先日諏訪湖を一周歩いて来ました。諏訪湖の花火も最高の出来でしたが、何よりも健康が一番ですネ。

今村雄一郎君 母校山岳部がインターハイへ初出場、いきなり優勝。OBとしてこんなうれしいことはありません。

等 健次君 朝と夜とオリンピックに釘づけです。日本選手の活躍にブラボー!!

磯西 昭君 オリンピック楽しんでます。

例会プログラム予告

- 9月14日 ガバナー公式訪問 (新富士・富士山吉原・富士 合同例会) ホスト 富士RC
- 9月21日 夜間例会 (観月会)

出席報告

野坂富士雄

2549回

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
31名	31名	8名	23名	74.1%

2547回 7/27確定

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
31名	31名	4名	27名	87.1%

〔ビジター〕佐野礼治君(東京セントラルパークRC)

在籍20年以上の会員のスピーチ

ロータリーの想い出

井出清章

- ◎私が富士RCに入会したのは29年前の50才の時でした。磯西さんのご推薦を頂き入会させて頂きました。当時の会長は丸石製作所社長の石川太一さんで、私の先輩は磯西さん、宮下先生、野坂さん、川村先生がいらっしゃいました。会員は確か60名前後だったと思います。
- ◎約30年の間にはいろいろな想い出が一杯です。特に以前は旅行をかねた親睦会、ゴルフ会が多々あり、北は北海道から南は九州まで各地を体験できたのも楽しい思い出です。特に思い出深いのは何と言っても7年前47代会長として務めた一年間です。
- ◎磯西先輩から「永年お世話になったクラブへの恩返しのつもりで務めなさい」と説得され決意しました。たまたまその年は富士RCより加藤知治ガバナー補佐が就任されておりIM開催という大きな仕事もございました。加藤さんのカバン持ちとして第三分区8クラブを廻り、各地のメンバーの方々と知り合いになれた事は大きなプラスとなりました。今でも会員大会やIMで顔を合わせるとやあ!やあ!と握手できる間柄となっております。又この年、3.11東日本大震災がありみんなで被災地をお見舞いした年でした。会長職を一年やり、仲間のすばらしいお人柄を知りえたのもよき思い出です。特にアルコール恐怖症の私を太田義隆幹事にはずいぶん補佐をして頂き助かりました。いずれ若い皆様方にも、会長・幹事という大役が廻ってくると思いますがぜひ躊躇せず積極的に挑戦を願っております。若い方は当然ながらご多忙のことと思います。多忙の上そんな大役を受けたらそれこそパニックになんて考えないで下さい。仲間のみんなが必ず助けてくれます。仲間の有難さが良くわかります。
- ◎最後に私の残り少ない人生観でしめたいと思います。人生にも「春・夏・秋・冬」があると奈良の薬師寺の高田映胤管主が説いております。人生の秋とは65才～90才まで。人生で最も肝心なのは70代をいかに生きるかが人生の成否を分けるとのことです。私の70代は残りもう8ヶ月しかございません。私の四つの願いは、(1)会社を安定成長させる。(2)家庭を守る (3)ロータリーライフを楽しむ (4)ゴルフの安定 以上を念じ目標は遠くに、そして足元をしっかりとみつけ進みたいと思っております。どうぞもうしばらく年寄りを仲間として扱って下さい。

ロータリークラブ20年前と今

池谷周一郎

私は1995年7月に入会しました。在籍22年目です。会員No.242 遅い入会でした。当時の会員は59名でした。入会すると、まずロータリアンの心得を教えられました。毎週水曜日12:30までに出席すること、都合の悪い時は他クラブにメールアップをして出席率向上に努めること。当時は何よりも出席が大事だと教えられました。私は体調不良になるまで10年間出席率100%でした。

入会すると大半の会員はクラブ奉仕委員会に配属され、特に出席委員は12時に受付に座り、顔と名前を覚えたものでした。私は会報副委員長、親睦委員長、社会奉仕委員長、会場副監督を歴任。2004年度杉山会長の幹事になりました。その時の会員は47名でした。

2010年私は井出年度の次の会長に推され副会長になりました。が、その4ヶ月目の10月突然脳梗塞になりました。言葉が出なくなり、右手が麻痺し、字も書けず、箸も持てなくなり、約1ヶ月間入院し、リハビリにより回復しました。

脳梗塞は早ければ治る。実はその2ヶ月前富士脳研の斎藤先生の卓話を思い出し、速やかに病院に行った事が幸いしました。ロータリークラブの卓話で助けられました。

私は、残念な事が1つあります。2013年11月 クラブ50周年記念が盛大に行われた記念行事に不満があったのか、退会者が続出し、会員がわずか26名になってしまった事です。たとえ不満であっても理事会で決定した事項には協力するそれがロータリアンの本道であり、ロータリアンの友情ではないでしょうか。

最近富士ロータリークラブは少し変わってきました。例会は月3回 その内1回は夜間例会、出席のこともあまり問題にされません。しかし、20年前も今も会員の出席向上は変わらないと思います。

会員増加を願い、会員相互の親睦を図り、いかなる時でもロータリアンとしてのプライドを持って楽しいクラブ活動を推進してください。



編集者 佐藤昌久